

Anuncian una inversión de \$300 millones para la conservación de Liceo Tomás Burgos de Purranque

INFRAESTRUCTURA. *El proyecto será para cambiar la techumbre del pasillo norte del establecimiento bicentenario municipal.*

El proyecto de conservación del Liceo Bicentenario Tomás Burgos se encuentra elegible en la Dirección de Educación Pública del Ministerio de Educación, por lo que oficialmente se informó que este 2024 será financiada la iniciativa.

El proyecto busca llevar a cabo el recambio de la techumbre del pasillo norte del establecimiento municipal, lo que pretende mejorar la calidad de la infraestructura educativa que recibe diariamente a más de 400 estudiantes.

La presidenta del Centro de Padres y Apoderados del Liceo Bicentenario Tomás Burgos, María Sánchez Ojeda, agradeció la gestión y apoyo que realizan las autoridades para mejorar la infraestructura del establecimiento, lo que será un primer paso para un sueño mayor.

El alcalde César Crot celebró el compromiso que permitirá financiar esta obra que asciende a 295 millones 134 mil 870 pesos.

El seremi de Educación en Los Lagos, Juan Gómez, ratifi-

có el compromiso ministerial.

EQUIPAMIENTO

Además del proyecto de conservación, que será financiado este año, la municipalidad de Purranque dispuso de fondos para ejecutar obras que han sido priorizadas por la misma comunidad del liceo y, a su vez, se renovará el equipamiento para el internado.

La casa edilicia se mantiene realizando estudios de factibilidad para diseñar a largo plazo un proyecto de reposición del emblemático liceo. 



EL RECINTO PURRANQUINO NECESITA SER REFACCIONADO.